

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI, DAN SARAN

A. Kesimpulan

Penelitian ini mengkaji tentang efektivitas pembelajaran sentra pada Labs Warna Warni Musikal. Penelitian ini dilakukan pada proses pembelajaran sentra mencakup lima komponen seperti tujuan, materi, metode, media dan asesmen. Penelitian ini dilakukan melalui observasi, wawancara dan studi dokumen.

Berdasarkan hasil penelitian pembahasan yang diperoleh di latar penelitian, maka penelitian ini dapat disimpulkan bahwa pembelajaran di Lab Warna Warni Musikal (WWM) TK B Labschool Jakarta sudah memenuhi standar efektivitas atau dengan kata lain sudah berjalan secara efektif. Efektivitas tersebut diukur dari ketercapaian pada lima komponen, yaitu tujuan, materi, metode, media dan asesmen. Setiap komponen memiliki aspek yang dapat dinilai dengan skor paling rendah 1 dan tertinggi adalah 4.

Komponen yang mempengaruhi tingginya tingkat efektivitas yaitu terpenuhinya aspek pada komponen tujuan, materi dan metode. Semua aspek pada komponen tersebut dicapai dengan nilai maksimal atau tertinggi. Dan Sedangkan komponen yang mengurangi tingginya tingkat

efektivitas yaitu media dan asesmen. Hal tersebut dikarenakan terdapat beberapa aspek yang memiliki hasil penilaian yang rendah.

Penilaian rendah pada komponen media dikarenakan oleh media peraga yang tidak terlalu sering digunakan dan pada komponen asesmen dikarenakan oleh tidak ditemukannya rubrik penilaian dalam menilai perkembangan anak.

B. Implikasi

Hasil penelitian ini memberikan gambaran mengenai pembelajaran sentra pada Labs Warna Warni Musikal dan berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, efektivitas pembelajaran sentra pada Labs WWM masuk dalam kategori sangat tinggi.

Untuk dapat mempertahankan dan meningkatkan efektivitas pembelajaran sentra pada Labs WWM, seperti yang peneliti telah uraikan dalam pembahasan bahwa penggunaan media peraga yang lebih sering digunakan dan adanya rubrik penilaian dapat dilengkapi lagi.

B. Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan yang telah dilengkapi dengan implikasi hasil penelitian, maka peneliti mengajukan saran – saran sebagai berikut:

1. Bagi sekolah, hendaknya:

Terus berupaya menunjukkan bahwa pembelajaran sentra adalah yang paling sesuai dan sudah efektif untuk memberikan yang terbaik untuk

KB - TK Labschool Jakarta dan terus berusaha dan mempertahankan efektivitas pembelajaran disetiap sentra.

2. Kepada guru sentra hendaknya:

Terus berusaha dan mempertahankan meningkatkan efektivitas pembelajaran sentra pada dan terus memperhatikan Labs WWM. Dan memperhatikan beberapa komponen seperti media peraga pada Labs WWM diperlukan dan lebih sering digunakan. Hal ini bertujuan agar kegiatan pembelajaran lebih menarik minat anak. Dan rubrik penilaian yang akan dibuat agar segera di realisasikan.

3. Kepada peneliti lain hendaknya:

Melakukan penelitian lanjutan pembelajaran sentra di labs WWM, terutama meneliti tentang hal yang mencakup komponen yang terkait dengan efektivitas pembelajaran sentra serta lebih menggali teori - teori penghubung antar kedua variabel.